

Horacio Rodríguez Larreta recorrió este sábado 28 de octubre la Reserva Ecológica Costanera Sur, donde se realizaron obras para ampliar y mejorar los espacios destinados a quienes la visitan.

"Estamos recuperando el espacio verde más grande de la Ciudad para que los vecinos tengan nuevos senderos, miradores y acceso a las lagunas interiores como espacios de disfrute y conexión con la naturaleza", destacó el Jefe de Gobierno.

"Una de las prioridades de nuestra gestión en la Ciudad es devolverle el espacio público a la gente. Tener un lugar abierto y cuidado en donde hacer ejercicio, juntarte con amigos, tomar mates o pasear a tu mascota, es tener calidad de vida.

Por eso, construimos 100 manzanas de espacio verde en la Ciudad y vamos a seguir trabajando en iniciativas y proyectos que ayuden a que sean cada vez más", remarcó Rodríguez Larreta.

La Reserva Ecológica Costanera Sur cuenta con 350 hectáreas y es el lugar con mayor biodiversidad de la Ciudad, con más de 1.800 especies de flora y fauna. La visitan más de un millón de personas por año.

Las obras ejecutadas a lo largo del recorrido incluyen la construcción de 2,3 kilómetros de senderos, ocho miradores con mobilario integrado y un nuevo acceso a la Laguna Los Coipos para que los visitantes puedan adentrarse en la naturaleza y apreciar la fauna y flora de la reserva de manera segura, sin perturbar los ecosistemas.

El Jefe de Gobierno estuvo acompañado del secretario de Planificación, Evaluación y Coordinación de Gestión, Facundo Carillo; el jefe de Gabinete de la Secretaría de Ambiente, Bautista Alonso; y el gerente de Reservas Ecológicas, Germán Ausina.

Visita a Arthaus, espacio cultural del Microcentro

Más tarde, Rodríguez Larreta visitó Arthaus, un espacio cultural que fusiona disciplinas

artísticas en la antigua sede del Banco de Italia y Río de la Plata en Bartolomé Mitre al 400. La transformación se realizó en el marco del Plan de Reactivación del Microcentro Porteño, la iniciativa para que la zona deje de funcionar sólo como un centro financiero y se convierta en un barrio más de la Ciudad.

"El Plan de Reconversión del Microcentro ya es una realidad y Arthaus nos invita a recorrerlo y disfrutar con amigos o en familia de su propuesta artística experimental en pleno centro porteño", destacó el Jefe de Gobierno, acompañado por el ministro Desarrollo Económico y Producción, José Luis Giusti.

Al respecto, agregó: "La cultura es parte de la identidad de Buenos Aires y uno de los sectores que más trabajo genera. Por eso, vamos a seguir trabajando para impulsar nuevos convenios, espacios, propuestas y actividades culturales que ayuden a que la cultura llegue a todas las personas, en todos los barrios".

El Plan de Reconversión del Microcentro busca generar mayor oferta de viviendas y facilitar el acceso. Con ese objetivo, se establecieron beneficios impositivos para quienes inviertan en refacción de inmuebles destinados a viviendas. Además, se creó el Programa "Mudate a Microcentro", que prevé una línea de créditos para promover compras y alquileres.